

Les femmes et les jeunes sont majoritaires parmi les autorités électorales cubaines



La Havane, 27 janvier (RHC).- Le nombre de femmes et de jeunes est sensiblement élevé parmi les autorités électorales qui seront responsables des élections partielles d'avril prochain à Cuba.

Tomás Amarán, secrétaire de la commission électorale nationale, a précisé que presque 64% sont des femmes dans les structures d'organisation des élections dans toutes les circonscriptions des 15 provinces de notre pays.

Plus de 14 000 jeunes forment, à niveau national, les commissions électorales, ce qui représente 21,3% du total, chiffre supérieur à celui des années précédentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44799-les-femmes-et-les-jeunes-sont-majoritaires-parmi-les-autorites-electorales-cubaines>



Radio Habana Cuba